



Antarktis – Reich der Pinguine

Eine Fotoshow, die von einer Reise an den südlichsten Punkt der Erde und der Verwirklichung eines Lebenstraumes erzählt.

Vom 16. Dez. 2015 bis 07. Jan. 2016 verbrachten Heinz und Rosmarie Schaffner und Elisabeth Salchli (zusammen mit ca. 200 Abonnenten der „Schweizer Familie“), drei unvergessliche Wochen an Bord des Expeditionsschiffes MS Fram. Die Anlandungen mit den Polar Cirkel-Booten brachten sie mitten in die fantastische Heimat der Pinguine.

Die unvergleichlichen Bilder von Heinz Schaffner geben einen Eindruck von den Tierparadiesen auf Falkland, South Georgia und der Antarktischen Halbinsel, der Faszination der Eiswelten und des (noch!!) intakten Oekosystems des abgelegenen und unwirtlichen Kontinents.

Di 29. August 2017

19.00 Uhr – ca. 20.00 Uhr

Theorielokal Mehrzweckhalle, Hausen

Anschliessend wird eine kleine Erfrischung serviert.

Es ist keine Anmeldung notwendig.